NEW FACE 紹介

NCNPファミリーの一員になりました



可部康二 NCNP病院 病院長

今年の4月1日より当センター病院長を拝命しました阿部康二です。専門は脳神経内科全般で、これまで大学で脳卒中や認知症、神経変性疾患、末梢神経筋疾患などを診療研究教育してきました。当病院の使命を実現しつつ更なる発展を目指して下記のような病院にしていくことにしました。

- (1) 地域に愛される全国区病院
- (2) 明るく患者さんに安心してもらえる病院
- (3) 日本と世界をリードする医療研究を提供する病院
- (4) 健全経営で職員にとってやりがいがある病院



久我 弘典 認知行動療法センター センター長

2021年4月より認知行動療法 (CBT) センター長として着任いたしました。精神科医師ですが、前任は厚生労働省の医系技官をしておりました。CBTは国策としてもその重要性が指摘されております。NCNPの認知行動療法センターは、日本初のCBTを専門とする研修・研究センターとして、人材育成、臨床研究、活動支援を通じて、日本の精神医療技術の向上と、より良い精神医療サービスを患者さんに提供できる社会の実現を目指しております。今後ともより一層のご支援をお願い申し上げます。



緑川 泰 NCNP病院 総合外科部 部長

この度総合外科部長を命ぜられ、過日着任いたしました。前職では肝切除や肝移植を中心に肝胆膵外科医として臨床に従事するかたわら、消化器癌ゲノム解析などの基礎研究を行い、遺伝カウンセリングやクリニカルシーケンスなどのゲノム診療も担当してきました。

当院ではこれまでの経験を活かしつつ、精神・神経疾患を 患う患者さんのプライマリーケアに専念し、NCNP発展の一助 たるべく誠心誠意努力いたす所存です。



西 大輔 精神保健研究所 公共精神健康医療研究部 部長

2021年5月1日より、公共精神健康医療研究部の部長として 着任いたしました。私は精神科医を経験した後、うつ病等の予 防を志して研究職となり、NCNPにも2012年から2018年まで 室長としてお世話になっておりました。

精神医療のよりよい仕組みづくりや、精神医療によらない方法でメンタルヘルスを良くする仕組みの普及等を目指して、部員や様々な方々と共同して取り組みを進めてまいりたいと思います。